

天沼小だより



桐生市立天沼小学校
NO.4 令和5年4月28日

授業参観ありがとうございました。 教育相談よろしくお願ひします。

17日(月)からの3日間、2年生から6年生・はっぴい学級の授業参観が行われました。お忙しい中、たくさんの方の保護者の方に来校していただき、ありがとうございました。新しい学年・学級でのお子さんの様子はいかがでしたでしょうか。(1年生の授業参観は5月16日(火)の予定です。)また、教育相談ではお世話になっています。短い時間ですが、ぜひ充実した話し合いができればと思います。よろしくお願ひいたします。



【2年1組の様子】



【↑6年1組の様子】



【↑6年2組の様子】



【3年2組の様子】

3年生 理科

あったよ! たまご!

3年生の理科の時間の様子です。ぐんま昆虫の森から先生をお招きして、昆虫(チョウ)の育ち方についての勉強をしました。だまごからチョウになるまでにどのように育つかを予想し、

野菜の苗についてたまごを見つけ、子ども達は興味津々。虫めがねでじっくりと観察して、細かく絵を描きました。チョウのたまごは本当に小さくてよく見ないと見つかりません。「どうしてここにたまごをうみつけたんだろう。」「どのように大きくなっていくのだろう。」たくさんの疑問からこれからの学習が始まります。楽しみです。

ほっと一息。

令和5年度も早いもので、もう最初の1ヶ月が終わろうとしています。入学して新しい生活が始まった1年生はもちろん、はりきって新学年を迎えた2年生から6年生も、新しい学級での生活に毎日緊張し、頑張ってもこの1ヶ月をすごしてきました。大人でも新しい環境に慣れるまでしばらくの間とても疲れます。子ども達も少しずつ新しい環境に慣れるために、心も体も緊張して過ごしてきたことでしょうか。ちょっと息切れしてきていないでしょうか。全力で頑張ってきたからこそ、疲れが出てくる時期です。そんな子ども達が「ほっと一息」できる連休としていただきたいと思います。御家族でゆっくりと楽しくすごし、心と体にパワーをチャージできるようにしてください。そして、また元気な顔で、5月を迎えることができるようにしてほしいと思います。

GW連休中の緊急連絡先:0277-46-1111(桐生市役所宿直)

※お子様が新型コロナウイルス感染症陽性になった場合には、天沼小学校欠席連絡フォームでの連絡をお願いいたします。

